
support der nordkurve nürnberg bei den
handballspielen
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. Mai 2008, 11:34

wie findet ihr den support der nordkurve und allgemein die idee überhaupt das man die
handballerrinnen unterstützt?

hab scho einige videos gesehn vom support her und bin begeistert...
die mädels haben es verdient....

IN SEARCH OF A NEW ADVENTURE WE FOUND A NEW LOVE!!!

Beitrag von „Speedy“ vom 21. Mai 2008, 11:38

ich find´s auch gut 

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Mai 2008, 12:47

herbert müller, der trainer der handballdamen, hat sich nachm endspiel in der halle nochmal für
die fanentwicklung bedankt und meinte nochmals, dass es mittlerweile die geilste
heimstimmung in der damenhandball-buli ist.
selbst die arroganten leipziger in ihrem forum, welche bisher als größte stimmungsmacher
(zumindest auf ihre art und weise) galten, haben das mittlerweile zugegeben. LE und N ist aber
trotzdem schwer zu vergleichen. die ham ne richtige handballszene. bei uns macht der teil der
halle, der wirklich NUR zum handball geht, wohl kein drittel aus.
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ich persönlich hoffe, die fußballszene bleibt weiterhin beim handball vertreten.
soviel ich weiß sind die handballligaspiele regulär meist samstag, d.H. der glubb kann schomal
net in die quere kommen 

Beitrag von „wulftec“ vom 21. Mai 2008, 15:13

werde nächste saison auch ein paar mal hingehen. leider hat es dieses jahr noch nicht geklappt
bei mir.

das cl-spiel was auf eurosport übertragen wurde, war echt geil 

Beitrag von „HoRn“ vom 22. Mai 2008, 00:58

also ich persönlich halt davon nichts, weil mich Handball allgeim einfach nicht interessiert. Ich
finde da sollte man lieber die Amas oder die Damenfussballmannschaft oder die Jugend
supporten :?
Aber ist jetzt nur meine persönliche Meinung dazu muss jeder selber wissen

Beitrag von „Babs“ vom 22. Mai 2008, 08:48

Was macht es für einen Unterschied, von außen betrachtet, ob du nun Damen-Fußball oder
Damen-Handball oder Jugend zuschaust?
Alle tragen sie den 1.FCN auf dem Trikot und von den Handballerinnen kommt eben auch was
zurück, weswegen man dort auch gern in die Halle geht.
Geh doch zu den Fußballerinnen und starte dort einen Support. Wird dich niemand dran
hindern.

Beitrag von „Paddy“ vom 22. Mai 2008, 11:46
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Ich identifiziere mich mit dem FCN als Fußballfan, und nicht als bedingungsloser
Vereinssupporter... auch wenn diese Einstellung vielen entsagen wird - Fußball ist mein Sport
und der FCN mein Verein, für mich gehören diese beiden Dinge einfach zusammen.
Einerseits finde ich es natürlich gut, das die Handballdamen unterstützt werden, immerhin
haben sie es sich manchmal vllt sogar mehr verdient, als die 11 Millionäre auf dem Rasen und
sehr nett mögen sie ja auch sein, aber Handball ist Handball und Fußball ist Fußball.
Die Grenze zur Selbstdarstellung von bestimmten Gruppen sollte einfach nicht überschritten
werden, aber singen und supporten in einer Turnhalle bei den Handballdamen ist einfach schon
sehr nah dran...

Beitrag von „only_glubb“ vom 22. Mai 2008, 12:33

Zitat von Paddy 

Ich identifiziere mich mit dem FCN als Fußballfan, und nicht als bedingungsloser
Vereinssupporter... auch wenn diese Einstellung vielen entsagen wird - Fußball ist mein
Sport und der FCN mein Verein, für mich gehören diese beiden Dinge einfach
zusammen.
Einerseits finde ich es natürlich gut, das die Handballdamen unterstützt werden,
immerhin haben sie es sich manchmal vllt sogar mehr verdient, als die 11 Millionäre
auf dem Rasen und sehr nett mögen sie ja auch sein, aber Handball ist Handball und
Fußball ist Fußball.
Die Grenze zur Selbstdarstellung von bestimmten Gruppen sollte einfach nicht
überschritten werden, aber singen und supporten in einer Turnhalle bei den
Handballdamen ist einfach schon sehr nah dran...

was würdest du tun wenn woche für woche 40 000 zum handball gehen würden oder zum
basketball? dann wär wohl handball oder basketball dein sport...so musst dus auch mal sehn.
nicht böse gemeint. 

ich meine damit das fussball erst durch die fans und stimmung zum erlebnis wird. für mich
kommt zuerst der glubb als verein und da gehören alle dazu die das emblem auf der brust
tragen und dann erst der sport den sie ausüben. 
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das mit der selbstdarstellerei ist ein anderes problem wobei ich dir da recht gebe...

Beitrag von „El Pueblo Unido“ vom 22. Mai 2008, 13:24

Warum ist man ein Selbstdarsteller wenn man eine Mannschaft unterstützt? Das würde mich
mal interessieren!

Beitrag von „KayGe“ vom 22. Mai 2008, 15:55

Zitat von Paddy 

Die Grenze zur Selbstdarstellung von bestimmten Gruppen sollte einfach nicht
überschritten werden, aber singen und supporten in einer Turnhalle bei den
Handballdamen ist einfach schon sehr nah dran...

...schon mal dran gedacht dass es einfach nur spaß macht spieler zu unterstützen, die nicht
abgehobene/überbezahlte millionäre sind, sondern menschen wie du und ich, denen man
ansieht, dass ihnen am verein was liegt!
und wenn du mal in die halle kommen würdest, würdest du sehn, dass bei vielen spielen die
anzahl von ultras nicht unbedingt mehr ist, als die der zuschauer ohne gruppenzugehörigkeit,
die trotzdem alle mitsupporten!

Beitrag von „Pegnitz Bomber Bauer“ vom 22. Mai 2008, 19:26

Zitat von Paddy 
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Die Grenze zur Selbstdarstellung von bestimmten Gruppen sollte einfach nicht
überschritten werden, aber singen und supporten in einer Turnhalle bei den
Handballdamen ist einfach schon sehr nah dran...

So ein bullshit, ich bitte dich. Was hat das mit Selbstdarstellung zu tun, wenn man Mädls aus
der eigenen Region unterstützt, die für das, was sie leisten, einfach viel zu wenig Anerkennung
bekommen und vor allem viel zu wenig finanzielle Mittel. Wenn man sieht, dass sie dieses Jahr
so weit in der CL gekommen ist, wie keine deutsche Damenhandballmannschaft je zuvor und
dass sie sich das fast nicht leisten konnten, stimmt mich das echt traurig. Im gegensatz sieht
man dann im MMS 11 Millionäre hinter ihren Erwartungen herlaufen. Denen is es eigentlich
scheiß egal, ob du im achter stehst und dir die Seele ausm Leib brüllst für deinen Verein. Die
gehen dann vll in Dortmund in die andere Kurve und lassen sich feiern oder werfen dir in Berlin
ein Hertha Trikot in den Block. Herzlichen Dank! Da tut es doch irgendwie auch mal gut, wenn
man in ne Halle geht und von den Mädls unten Anerkennung bekommt, die sind dankbar, dass
wir da sind und sie zum Sieg brüllen. Die komplette Profimannschaft sollte nächste Saison aufm
Trainingsplan stehen haben, sich die Heimspiele der Handballdamen anzuschaun und mal zu
sehen, wie Leidenschaft, Wille und Kampfgeist aufm Platz aussieht und zwar OHNE viel Geld,
nur aus Überzeugung und Liebe für seinen Sport, seine Mannschaft und seinen Verein!

Beitrag von „Pumuckl94“ vom 22. Mai 2008, 20:11

Zitat von Pegnitz Bomber Bauer 

Die komplette Profimannschaft sollte nächste Saison aufm Trainingsplan stehen haben,
sich die Heimspiele der Handballdamen anzuschaun und mal zu sehen, wie
Leidenschaft, Wille und Kampfgeist aufm Platz aussieht und zwar OHNE viel Geld, nur
aus Überzeugung und Liebe für seinen Sport, seine Mannschaft und seinen Verein!

Ob das was bringt? Ich wage es zu bezweifeln. Spieler wie Vittek und Mintal waren ja des
öfteren in der Halle anzutreffen. 
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Beitrag von „Pegnitz Bomber Bauer“ vom 22. Mai 2008, 20:39

Zitat von Pumuckl94 

Ob das was bringt? Ich wage es zu bezweifeln. Spieler wie Vittek und Mintal waren ja
des öfteren in der Halle anzutreffen. 

irgendwer muss ja den anfang machen 

Beitrag von „docfred“ vom 23. Mai 2008, 00:02

Unser Super-Koller.

Beitrag von „Paddy“ vom 23. Mai 2008, 02:25

Also Leute, versteht mich bitte nicht falsch - mir imponieren die Handballdamen in ihrem Sport,
ihrem Willen zum Erfolg und v.a. in Letzterem, den sie zweifelsohne durch Kampf erreicht
haben, auch ein sehr großes Stück weit... Mich freut es deshalb auch richtig, wenn sie den
Support (der ihnen auch zweifelsohne gebührt) auch genießen dürfen.
ABER sollten die Grenzen zwischen Fußball und Handball nicht einfach durchs selbe
Vereinsemblem kaschiert werden dürfen - es handelt sich einfach um zwei grundverschiedene
Sportarten mit verschiedenen Traditionen, Philosophien, etc. die eben NICHT mehr durch den
selben Aufnäher auf der Brust in einen Topf geworfen werden können, nur weil es um die
Unterstützung geht...
Wie schon gesagt, ich will damit niemandem zu Nahe treten, ich persönlich zolle den
Handballdamen ebenso jeden Respekt, der ihnen gebührt, aber als Fußballfan gestehe ich mir
einfach selber ein, nichts in einer Handballhalle verloren zu haben.

Beitrag von „snacker666“ vom 23. Mai 2008, 08:39
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@Paddy

Wenn man deine Meinung so liest, hat also ein Fußballfan auch beim

Basketball; Eishockey; Hockey; Tennis; Tischtennis; Badminton usw.

nix verloren!

Es soll Leute geben die sich für mehrere Sportarten begeistern können!

Und zum Thema Selbstdarstellung sag ich jetzt lieber nix!

Beitrag von „Paddy“ vom 23. Mai 2008, 13:02

Natürlich kann man da auch hingehen, aber als Handballfan und nicht als Fußballfan. Und
sofern man sich als Handballfan sieht, ist ja alles in Ordnung, dann sollte man sich aber auch
klarer mit dem Sport identifizieren.
Aber mei, man kanns doch drehen und wenden wie man will - bleibt doch letztendlich jedem
selbst überlassen sich ne Meinung drüber zu bilden. 

Beitrag von „docfred“ vom 23. Mai 2008, 13:05

Geht man denn als "Handballfan" anders zu einem Spiel als ein "Fußballfan"? Was macht den
Unterschied aus? Was stört dich nun eigentlich genau?

Beitrag von „Paddy“ vom 23. Mai 2008, 13:10
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Es hat doch nichts mit "stören" zu tun - ich kann bloß diesem ganzen Hype um die
Unterstützung der Damen nicht viel abgewinnen... aber für die Mädls freuts mich irgendwo
schon.

Beitrag von „docfred“ vom 23. Mai 2008, 13:19

Es gibt keinen "Hype", wer dort hin geht, geht hin, weil er die Damen unterstützen will und auch
weil er dort etwas erhält, dass er im Stadion schon seit Jahren nicht mehr gespührt hat: Ehrliche
Dankbarkeit der Mannschaft gegenüber ihren Fans.

Beitrag von „Pegnitz Bomber Bauer“ vom 23. Mai 2008, 13:36

Zitat von docfred 

Es gibt keinen "Hype", wer dort hin geht, geht hin, weil er die Damen unterstützen will
und auch weil er dort etwas erhält, dass er im Stadion schon seit Jahren nicht mehr
gespührt hat: Ehrliche Dankbarkeit der Mannschaft gegenüber ihren Fans.

besser hätt mans nicht ausdrücken können

Beitrag von „Speedy“ vom 23. Mai 2008, 15:37

Dem kann ich nur zustimmen!!!
Ich hab hab am Mittwoch mit der Schwester einer der Handballdamen aus der Mannschaft
gesprochen und da kam auch ganz unabhängig, dass sie selbst daheim laufend erzählt, wie geil
der Support von UN beim Handball ist. da hört man echte Dankbarkeit raus!

Und zu Erinnerung, Leben kann man vom Handball-Spielen nicht. Das ist HOBBY für die!
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Deswegen meinen höchsten Respekt an die Damen, die so eine Leidenschaft für ihre
Mannschaft an den Tag legen und natürlich genauso an die Fans, die in der Halle auch alles
geben, so wie im Stadion beim Fußball.

Das sind richtige Fans!!!

Beitrag von „KayGe“ vom 23. Mai 2008, 19:15

Zitat von Pegnitz Bomber Bauer 

besser hätt mans nicht ausdrücken können

da kann ich mich nur anschließen. genau so ist es!
ich versteh auch den ganzen tanz um die situation jetzt nicht. wenn einer sich nur als
fussballfan sieht soll er doch weiterhin zum fussball gehn. es wird doch niemand gezwungen etz
alles stehn und liegen zu lassen und sich dem handball zu widmen. deswegen is der vorwurf der
selbstdarstellerei auch der reinste blödsinn. wer da hin geht, geht hin weil er spaß dran hat und
nix anderes!
wer keinen spaß dran hat soll zu hause bleiben und denen die spaß dran haben ihre ruhe lassen
"punkt"

Beitrag von „totalbeglubbt“ vom 26. Mai 2008, 16:29

ich find den support klasse!!!

Beitrag von „Börnie“ vom 27. Mai 2008, 07:41
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Vor etlichen Jahren besuchte ich mit Freunden mal spontan (nach einem Bundesligaheimspiel)
ein Handballspiel der Damen in der Glubb Turnhalle. Spontan deshalb, weil wir eigentlich in der
Glubbkantine nur noch ein Bierchen trinken wollten. Michi Köcher hatte uns überredet mal ein
Handballspiel zu besuchen. Schon damals entdeckte man unter den Zuschauern etliche
"Fußballfans". Es ist natürlich nicht mit der jetztigen Situation zu vergleichen, jedoch wurde
schon damals ganz angefeuert, untermalt mit etlichen großen Schwenkfahnen.
Das beindruckenste damals war aber für mich, das sich die Mädels direkt nach dem Spiel
persönlich bei uns "Fans" bedankten, Freibier ausgaben und bestimmt 1 Stunde lang mit uns
zusammenstanden und Party mitmachten.

Beitrag von „Kruppstahl“ vom 3. Juni 2008, 14:47

tach die Herren
also ich war beim Finale der Mädels gegen Leipzig das erste mal dabei ...
(Nein nicht aus Erfolgsgründen und weil se im Finale warn ...)
Ich wollte mir das einfach mal geben und ich muss sagen das war echt spitzen
mässig
Da ham echt mal alle im Block mitgemacht und du warst nicht umringt von Menschen
die nur dasaßen und nichts machten wie es im MM leider noch zu oft der Fall ist ...

DEUTSCHER MEISTER FCN !!!
HANDBALLDAMEN !!!FORZA FCN ...

Beitrag von „roland_franken“ vom 3. Juni 2008, 14:48

Zitat von Kruppstahl 

tach die Herren
also ich war beim Finale der Mädels gegen Leipzig das erste mal dabei ...
(Nein nicht aus Erfolgsgründen und weil se im Finale warn ...)
Ich wollte mir das einfach mal geben und ich muss sagen das war echt
spitzen mässig
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Da ham echt mal alle im Block mitgemacht und du warst nicht umringt von
Menschen die nur dasaßen und nichts machten wie es im MM leider noch zu
oft der Fall ist ...

DEUTSCHER MEISTER FCN !!!
HANDBALLDAMEN !!!FORZA FCN ...

Alles anzeigen 

könntest trotzdem bitte etwas leiser schreiben. Danke !

Beitrag von „Chris“ vom 2. Juli 2008, 11:16

Zitat von NN 

Für Club-Trio ist kein Geld da
Bundesliga-Saison und Champions League sind jedoch gesichert
Für Club-Trio ist kein Geld da

Bitte Bild anklicken!

NÜRNBERG – Die Saison 2008/2009 der Handballerinnen des 1. FC Nürnberg ist
gesichert. Gleiches gilt für die Teilnahme an der Champions League, für die die Club-
Frauen in der Gruppenphase gesetzt sind, weil sie im Vorjahr bis unter die letzten acht
vorgestoßen waren. Dennoch gibt es einen finanziellen Engpass bezüglich der
Weiterverpflichtung von drei Spielerinnen.

Es klang beunruhigend: Wieder klaffe eine große Lücke im Etat, wieder stehe die
Teilnahme an der Champions League auf der Kippe, hieß es am Wochenende. Prompt
reagierte der Aufsichtsrat der 1. FCN Handball GmbH und teilte per Mail in dürren
Worten mit, dass dem nicht so sei. Weiter war zu lesen, dass Andreas Mayer die
Nachfolge des «aus gesundheitlichen Gründen« zurückgetretenen Geschäftsführers
Thieß Helmke antreten werde.
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Weiter auf Sponsorensuche um Spielerinnen zu halten

Das alles bestätigte Kurt Mäder, als 2. Vorsitzender für den Sport zuständig. Allerdings
räumte Mäder auch ein, dass der Deutsche Meister finanziell immer noch nicht auf
Rosen gebettet ist. Deshalb kann er die Rückraumspielerinnen Stephanie Ofenböck und
Miriam Simakova sowie Kreisläuferin Maja Sommerlund nicht weiter engagieren, weil
das Geld fehlt. Ein Umstand, der Trainer Herbert Müller gar nicht schmeckt, möchte er
doch auf das Trio vor allem angesichts der Dreifach-Belastung von Champions League,
Bundesliga und Pokal nur ungern verzichten.

Für Mäder ist jedoch noch nicht «alles ausgereizt«. Er fügte hinzu: «Wir bemühen uns
weiter, die drei Akteurinnen zu halten, aber ich unterschreibe erst, wenn ich auch das
Geld habe. Denn ich möchte im Frühjahr nicht wieder sagen müssen, ich bin pleite.«
Man befinde sich zudem in konkreten Verhandlungen mit mindestens zwei Sponsoren.

Rainer Weichenrieder

Alles anzeigen 

Können wir über Nordkurve oder UN ein Spendenkonto einrichten?
Oder Sponsoren suchen für die Mädels?

Das wäre doch schade wenn so gute Spielerinnen nicht weiterverpflichtet werden können wil in
der Sportstadt Nürnberg kein Geld da ist.

Beitrag von „stc“ vom 2. Juli 2008, 11:40

sind denn irgendwo summen genannt, die fehlen, bzw. die weiter helfen könnten?
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Beitrag von „sidsta“ vom 2. Juli 2008, 13:35

Zitat von Chris 

Können wir über Nordkurve oder UN ein Spendenkonto einrichten?
Oder Sponsoren suchen für die Mädels?

Das wäre doch schade wenn so gute Spielerinnen nicht weiterverpflichtet werden
können wil in der Sportstadt Nürnberg kein Geld da ist.

Spendenkonto wäre schon ne gute Sache. Ich wette da kommt zwar nicht die Welt bei rum,
aber wenn wir nen 1000er (hohes Ziel ich weiß) zambekommen würden, wäre das doch
sicherlich wieder was für die Presse. Nebenbei würden die Mädels nochmals merken das sie
wichtig für die Fans sind.
Naja das Presseecho wäre wohl das positivste und würde vielleicht noch ein Stückchen mehr
bei der Sponsorensuche helfen.

Obs wirklich was bringt? Nobody knows, aber ein Versuch sollte es wert sein

Beitrag von „horny poem“ vom 3. Juli 2008, 17:49

möchte mal allgemein was zu den handballdamen sagen:

es macht einfach spaß die handballdamen zu supporten, erstens weil von denen auch was
zurückkommt, es ist doch auch eine gewisse befriedigung wenn nach dem spiel die spielerinnen
zu dir herkommen und sich persönlich für die unterstützung, nicht so wie teilweise glubb profis
die ein profesorisches hände über den kopf und 3 mal klatschen in richtung der kurve nach dem
spiel bringen, nur um nicht von den fans ausgebut zu werden.
das ist das eine, zum anderen ist der kreis bei den damen sehr viel geschulter im umgang mit
support was natürlich auch mehr spaß macht 
und auserdem kann man beim handball titten sehn und beim fußball?
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lg horny

Beitrag von „sidsta“ vom 3. Juli 2008, 18:14

Zitat von horny poem 

...auserdem kann man beim handball titten sehn und beim fußball?

lg horny

Wenn der Saenko so weitermacht, dann auch bald beim Fussball 

Beitrag von „Kruppstahl“ vom 3. Juli 2008, 19:37

Geld sammeln
für neue Trikots
mit mehr ausschnied ...<-- 

Beitrag von „Knecht“ vom 3. Juli 2008, 19:40

Und ich dachte immer, ich bin primitiv 

Beitrag von „Kruppstahl“ vom 3. Juli 2008, 21:48
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Zitat von Knecht 

Und ich dachte immer, ich bin primitiv 

des is nich primitic
des is nur n guter Vorschlag
so kommen Sponsoren

Beitrag von „KayGe“ vom 4. Juli 2008, 15:21

Zitat von sidsta 

Wenn der Saenko so weitermacht, dann auch bald beim Fussball 

naja ich glaub da kann ich auf beide recht gut verzichten ;-).
bei den damen is ja etz bis auf vielleicht 1-2 mädels auch net grad die creme de la creme am
start 

Beitrag von „sidsta“ vom 4. Juli 2008, 17:51

Zitat von Knecht 

Und ich dachte immer, ich bin primitiv 

Es hat ja niemand gesagt dass du das nicht bist 

Beitrag von „only_glubb“ vom 5. Juli 2008, 11:21
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auf grund der abgänge zur neuen saison (trainer, leistungsträgerinnen) werden sie die
unterstützung wohl doppelt so nötig haben...

AUF GEHTS MÄDELS KÄMPFEN UND SIEGEN!!! NO SURRENDER!!! WIR STEHEN ZUM FCN!!!

Beitrag von „abexx“ vom 5. Juli 2008, 12:06

Aber mal ehrlich gesagt wer glaubt noch daran dass es eine Bundesligamannschaft für die
nächste Spielzeit gibt.

Wenn jetzt der Trainer geht, wird sich wohl auch die ganze Mannschaft verabschieden.

Und dann werden die Sponsoren wohl auch nicht dass Geld hinlegen wenn keine gestande bzw.
keine Manschaft mehr da ist.

Also mein Fazit. Das wars.So schön es auch war.

Ich war seid Anfang an dabei und es war immer sehr schön zu sehen wie die Mädls geackert
haben.

Als der Aufstieg des FCN Handballs aus der 5 Liga begann und sich bis zum Deutschen Meister
hochschraubte war wirklich einzigartig.

Allerdings muss man aber auch teilweise dass Amateurhaft verhalten des Vereins kritisieren.

Nürnberg hat in Sachen Handballsport es nicht geschafft Namhafte und dauerhaft bleibende
Sponsoren zu finden und diese zu förden.Erst seit der letzten Finanzkrise hat es sich in sachen
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Sponsorenbetreuung etwas gebessert.

Herbert ist weg, dann wird Anja sicherlich folgen. Und unsere anderen 3 Mädl´s die jetzt noch
Olympia spielen werden auch zu hunderprozent unterkommen.
Allerding ist es für die Neuzugänge etwas traurig.

Aber die Hoffnung stirbt zu letzt. Vielleicht findet sich ja HEUTE noch ein Sponsor.

Beitrag von „glubb-isse“ vom 21. Juli 2008, 16:35

@paddy

muss dir in manchen teilen recht gebn ,natürlich ist des ne morz gaudi dahin zu gehn und zu
supporten , aber man geht doch eig hin. kennt sich kein bisschen aus und schreit einfach
drauflos , ohne wirkliche liebe.und für manche zwar für die meisten nich wärs des selbe wenn
se sich in ne wildfremde kurve von nem anderen verein reinstelln.

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Juli 2008, 17:14

Zitat von glubb-isse 

@paddy

muss dir in manchen teilen recht gebn ,natürlich ist des ne morz gaudi dahin zu gehn
und zu supporten , aber man geht doch eig hin. kennt sich kein bisschen aus
und schreit einfach drauflos , ohne wirkliche liebe.und für manche zwar für die
meisten nich wärs des selbe wenn se sich in ne wildfremde kurve von nem anderen
verein reinstelln.
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ist das bei vielen beim fußball net auch so? 

Beitrag von „glubb-isse“ vom 22. Juli 2008, 22:10

möglicherweise.....leider

bloß gehn dort viele nur wegen dem spass am support hin und kein bisschen wegen dem
sport.und ich denke die wenigstn schaun sich in ihrer freizeit i.ein handballspiel vorm fernsehn
an...

Beitrag von „Bass_“ vom 24. Juli 2008, 22:00

Zitat von glubb-isse 

möglicherweise.....leider

bloß gehn dort viele nur wegen dem spass am support hin und kein bisschen wegen
dem sport.und ich denke die wenigstn schaun sich in ihrer freizeit i.ein handballspiel
vorm fernsehn an...

also ich hab die liebe zum fußball mit 5 oder so entdeckt und war immer am sportplatz mit
meinem papa wenn die 1. gespielt hat da war kein support. was ich damit sagen will ist das ich
zum fussi geh des spiels wegen und das seh ich beim hanball anders da gehen viele hin weil
eben ne tolle stimmung ist und man radau machen kann.

Beitrag von „Balder“ vom 21. August 2008, 15:29
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Fährt von euch eigentlich jemand, zum ersten Auswärtsspiel nach Göppingen, das ist ja nicht so
weit weg?!

Beitrag von „only_glubb“ vom 24. August 2008, 15:15

Zitat von Balder 

Fährt von euch eigentlich jemand, zum ersten Auswärtsspiel nach Göppingen, das ist ja
nicht so weit weg?!

wann geht die saison eig los? oder läuft die schon?

Beitrag von „Balder“ vom 24. August 2008, 17:07

Das ist das erste Spiel der neuen Saison. Am Samstag und Sonntag finden dann die anderen
Partien statt.

Beitrag von „hollifcn7“ vom 26. August 2008, 11:12

das erste spiel is am freitag um 20 uhr oder ?
hmm evtl. würde ich mitfahren wenn was zusammen geht !!!

Beitrag von „Balder“ vom 26. August 2008, 14:30

Also ich werd mit meinem Vadder hinfahren, allerdings hab ich noch keine Antwort auf meine
Kartenanfrage bekommen.
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Beitrag von „Balder“ vom 3. September 2008, 19:32

So, also wie schon gesagt, werde ich am Freitag zum ersten Spiel mit meinem Vater zusammen
hinfahren. Karten muss man sich vor Ort kaufen. Wir hätten zwei Plätze im Auto frei, falls jmd.
Interesse hätte mitzufahren.

Beitrag von „GLUBB“ vom 13. November 2008, 18:11

*** 15 Jahre UN94 Update ***

Gestern wurde uns von den Handball-Offiziellen bestätigt, dass das am 3. Januar 2009
stattfindende Spiel 1. FC NÜRNBERG HANDBALL DAMEN vs Viborg HK auf 16 Uhr vorverlegt
wurde!!!

Das heißt jeder kann vor der großen Feier noch Champions-League Handball schauen!

Und das sogar kostenlos: Die Eintrittskarte für die 15 Jahres-Feier ist gleichzeitig auch
Eintrittskarte für das Champions-League Spiel!!!

Wir zählen darauf, dass mehrere hundert Leute diese Möglichkeit wahrnehmen und wollen
dementsprechend ein großes Spektakel in der Arena veranstalten!

Nach dem Spiel gehts dann gemeinsam zu Fuß zum Löwensaal, wo mit unserer Ankunft dann
geöffnet wird!

Es gibt 1200 Karten für unsere Feier, also sollten wir schon mit 800 Leuten beim Handball sein!
Die Mädels haben es auf jeden Fall verdient und für jeden wird es ein großartiger Auftakt für
diesen denkwürdigen Tag werden!
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(Wer ein schlechtes Gewissen hat für lau zu den Handball-Damen zu gehen hat natürlich die
Möglichkeit Unmengen an Geld an diversen Sauf- und Fressstände in der Arena zu lassen bzw
wir werden auch mit Spendendosen da sein, wo jeder einen Obulus reinwerfen kann, der dann
direkt an die Damen geht)

Beitrag von „Oli08“ vom 13. November 2008, 20:25

jeder sollte mindestens 5 euro spenden!!! 

Beitrag von „eskimo“ vom 30. Dezember 2008, 02:23

Es sind doch sicher die stehplätze in der nordkurve der arena geöffnet oder? oder sind die nur
für die, die eintrittskarten für die feier haben und ich muss auf nen sitzplatz (weil ich keine
karte für die feier hab)???

weiss des jemand? im online-vorverkauf sind jedenfalls keine stehplatzkarten in der
nordkurve..... danke!

Beitrag von „sidsta“ vom 30. Dezember 2008, 12:57

Zitat von eskimo 

Es sind doch sicher die stehplätze in der nordkurve der arena geöffnet oder? oder sind
die nur für die, die eintrittskarten für die feier haben und ich muss auf nen sitzplatz
(weil ich keine karte für die feier hab)???
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weiss des jemand? im online-vorverkauf sind jedenfalls keine stehplatzkarten in der
nordkurve..... danke!

Ich denk mal das kommt drauf an ob und wieviel Platz noch ist. Wenn von den 1000 Leuten nur
800 kommen wirds wahrscheinlich schon gehen. Wenn alle 1000 da sind und alle Plätze belegt
sind wirds eher schwer.
Aber ich würds einfach mal versuchen, mehr als nein können die ja nicht sagen.

Beitrag von „weize“ vom 3. Januar 2009, 22:21

War echt super stimmung heute. war eines cl spieles mehr als würdig.

wäre nur zu hoffen dass man am 16.1 nochmal so eine party veranstalten kann. gut ganz so
groß wirds wohl kaum gehen. aber wäre echt wichtig dass nochmal viele zuschauer kommen
damit die arena für die damen evtl am ende zumindest kein draufzahlgeschäft wird.

auch am mittwoch 7.1 wäre es gut wenn die halle voll wird. denn gegen leverkusen wirds auch
sehr schwer aber es wäre die letzte chance in der saison evtl. noch mal nach nem titel zu
greifen.

Beitrag von „Metty“ vom 4. Januar 2009, 01:41

ich war zwar heute net dabei, und bei eurer party auch net (hab keine karte bekommen), aber
des was ich im fernsehn und den alten videos im i-net vom handballdamen support gesehen
hab, war geil und ich wäre echt gerne dabei gewesen! nur ich glaub ich sprech da für mehr das
wir zu wenig infos haben!

- welche karten kaufen
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- gibts ein treffen vorher wie beim gärtla in nürnberg

- wann und wo trifft man sich

ich hoff ich sprech da für paar andere mit

Beitrag von „Metty“ vom 4. Januar 2009, 01:45

achja des einzigste was ich bis jetzt gefunden hab

aber im tv seit ihr tausend mal geiler rüber gekommen

http://www.youtube.com/watch?v=m_8EYlv7S0g

Beitrag von „Wesel“ vom 4. Januar 2009, 01:55

Zitat von Metty 

ich war zwar heute net dabei, und bei eurer party auch net (hab keine karte
bekommen), aber des was ich im fernsehn und den alten videos im i-net vom
handballdamen support gesehen hab, war geil und ich wäre echt gerne dabei gewesen!
nur ich glaub ich sprech da für mehr das wir zu wenig infos haben!
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- welche karten kaufen

- gibts ein treffen vorher wie beim gärtla in nürnberg

- wann und wo trifft man sich

ich hoff ich sprech da für paar andere mit

Alles anzeigen 

Gab problemlos Karten für die Arena an der Abendkasse.

p.s.: Der Wechselgesang ist überall geil! Auch beim Handball in der Arena hatte ich heute
deshalb Gänsehaut.

Beitrag von „Metty“ vom 4. Januar 2009, 13:28

ich war auch vorm fernseh gesessen und hab fast tränen bekommen 

Beitrag von „Glubbwilli94“ vom 4. Januar 2009, 14:13

ich hab da noch mal n video gefunden, nur leider is die Qualität schlecht:
http://www.youtube.com/watch?v=K-COa55ywYc

Beitrag von „weam“ vom 4. Januar 2009, 17:15
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http://www.ehftv.com/ec/cl/women/video/000332

Spiel in voller Länge

Beitrag von „eskimo“ vom 4. Januar 2009, 19:26

ich war gestern des erste mal bei den handballdamen und sicher net es letzte mal! Zwar 28:42
verloren, aber fands trotzdem toll und die Mannschaft hat alles gegeben! Waren tolle Tore und
Paraden dabei! Die Stimmung war natürlich alles überragend!

Schade dass die Mannschaft nicht mehr Aufmerksamkeit bekommt (gerade in Sachen
Sponsoren und Medien)! Wenn ich nicht jedesmal 130 km einfach nach Nürnberg fahren
müsste, würde ich die Mädels öfter unterstützen!

In diesem Sinne: Handballdamen - Deutscher Meister FCN! 

Beitrag von „only_glubb“ vom 5. Januar 2009, 12:02

sehr geile bilder auf faszination nordkurve...

welch treffender titel übrigens meiner meinung nach. man kann das herzblut der kurve förmlich
spüren wenn man die bilder nur anguggt ohne was von der stimmung gehört zu haben. schau
mir grad das spiel nomol an. die handballerinnen unseres glubbs haben es wahrlich verdient
unterstützt zu werden und das hat meiner meinung nach nix aber auch gar nix mit
selbstdarstellerei zu tun wie es ultras94 oft vorgeworfen wird. die handballbühne zu nutzen um
sich aufzuspielen, denke ich ist nicht das ziel der gruppe. es ist einfach so das sie den 1.fcn
unterstützen und damit basta.
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nochmal zurück zu den bildern, ich seh sie mir immer unheimlich gerne an. man sieht die
nordkurve nürnberg hebt sich deutlichst von dem lächerlichen einheitsbrei aus dem rest
deutschlands ab, denn unsere nordkurve hat vor allem eins: style!! und ist stimmgewaltig...

auf eine gute zukunft...bin weissgott nicht mit allem einverstanden was ultras94 machen, aber
das meiste hat hand und fuss und ist durchdacht...deshalb UN94 herzlichen glückwünsch zum
jubiläum!!!

Beitrag von „eskimo“ vom 6. Januar 2009, 18:59

Bin ma gespannt, hoffentlich gewinnen die Mädels morgen mal wieder im Pokal gegen die

Pillendreher! 

Beitrag von „kargus“ vom 6. Januar 2009, 23:26

Bin morgen gegen LEV dabei.....sonst noch jemand???

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 6. Januar 2009, 23:38

lust hätt ich scho...mal guggn.

HANDBALLDAAAAMEEEN! DEUTSCHER MEISTER EF-CEEE-EEEN!

Beitrag von „Oli08“ vom 6. Januar 2009, 23:45
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ich komm 

Beitrag von „Danny“ vom 7. Januar 2009, 12:59

Bin noch am überlegen, Lust hätt ich schon! 

Beitrag von „eskimo“ vom 7. Januar 2009, 16:29

Tät a gern kommen, wenn die 130 km zwischen mir und Nürnberg net wären... 

Beitrag von „Glubb_Supporter“ vom 7. Januar 2009, 18:48

Also ich finde, dass die UN nicht die Handballdamen unterstützen sollte sonder die
2.Mannschaft weil ich finde, dass die sich richtig anstrengen und in der RL auch unterstützung
brauchen,denn wen interiesiert schon Handball und vor allem Damenhandball 

Beitrag von „eskimo“ vom 7. Januar 2009, 19:21

Zitat von Glubb_Supporter 

Also ich finde, dass die UN nicht die Handballdamen unterstützen sollte sonder die
2.Mannschaft weil ich finde, dass die sich richtig anstrengen und in der RL auch
unterstützung brauchen,denn wen interiesiert schon Handball und vor allem
Damenhandball 
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Mich! Im Ernst: Die Handballdamen geben auch alles für den FCN und es ist die erfolgreichste
Nürnberger Mannschaft der letzten Jahre! Und schade ist, das sie weit weniger Beachtung
findet. Geh halt auch mal hin, is echt interessant! Ausserdem supportet UN doch bei den
Amaheimspielen.

Ausserdem schreibste in anderen Thread (15 Jahre UN... vorher Damenhandball): Die Party war
schon geil und das Spiel auch.

Übrigens führen die Mädels nach 15 Minuten mit 10:7! 

Beitrag von „Glubb_Supporter“ vom 7. Januar 2009, 21:03

Zitat von eskimo 

Mich! Im Ernst: Die Handballdamen geben auch alles für den FCN und es ist die
erfolgreichste Nürnberger Mannschaft der letzten Jahre! Und schade ist, das sie weit
weniger Beachtung findet. Geh halt auch mal hin, is echt interessant! Ausserdem
supportet UN doch bei den Amaheimspielen.

Ausserdem schreibste in anderen Thread (15 Jahre UN... vorher Damenhandball): Die
Party war schon geil und das Spiel auch.

Übrigens führen die Mädels nach 15 Minuten mit 10:7! 

Ich war nur bei dem einen Spiel, weil dass eigendlich für mich sowas wie das "vorglühen" auf
die Party und nicht weil mich das Spiel interiesierte außerdem ich hab ja nicht geschrieben,
dass ich noch nie bei einem Spiel war, oder   . Und sag mir mal ein Spiel außer gegen
Fürth2(wobei ich glaube das es da um etwas anderes ging) wo die UN einen organisierten
Support auf die Beine gestellt hat.Ich zumindest war bei jedem Spiel der Amateure anwesend.
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Beitrag von „eskimo“ vom 7. Januar 2009, 21:14

Zitat von Glubb_Supporter 

Ich war nur bei dem einen Spiel, weil dass eigendlich für mich sowas wie das
"vorglühen" auf die Party und nicht weil mich das Spiel interiesierte außerdem ich hab
ja nicht geschrieben, dass ich noch nie bei einem Spiel war, oder   . Und sag mir
mal ein Spiel außer gegen Fürth2(wobei ich glaube das es da um etwas anderes ging)
wo die UN einen organisierten Support auf die Beine gestellt hat.Ich zumindest war bei
jedem Spiel der Amateure anwesend.

Sorry, klang aber so als ob du noch nie dort gewesen bist.
Gegen Kassel hat UN beispielsweise supportet! Is ja auch egal.

Um vielleicht auf einen gemeinsamen Nenner zu kommen: Ich finde sowohl die Amateure als
auch die Handballdamen haben es verdient Unterstützung zu bekommen. Du musst ja hier den
Handball net madig machen, wenn dirs net gefällt, geh net hin  Anderen gefällt der Sport
halt vielleicht auch. (wie mir) 

Beitrag von „Glubb_Supporter“ vom 7. Januar 2009, 21:28

yo, alles klar 
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Beitrag von „Thrawn“ vom 7. Januar 2009, 21:37

Klar haben die Amas die volle Unterstützung verdient.
Im Gegensatz zu den Profis sind die am Samstag auf der Feier nicht schon nach 30 Minuten
gegangen, sondern ohne Absage überhaupt nicht erschienen. So sieht wahre Fannähe aus.
Ausserdem kann eine Sektion SV auch nicht zu den Heimspielen der Amas.

Beitrag von „GLUBB“ vom 7. Januar 2009, 21:43

Zitat von Glubb_Supporter 

Also ich finde, dass die UN nicht die Handballdamen unterstützen sollte sonder die
2.Mannschaft weil ich finde, dass die sich richtig anstrengen und in der RL auch
unterstützung brauchen,denn wen interiesiert schon Handball und vor allem
Damenhandball 

ob die 2. mannschaft nach den spielen auch mit UN feiern gehen würde..?

von denen kommt halt was zurück..dankbarkeit, menschlichkeit und nich die pure arroganz von
fußballspielern. mich wunderts net, dass man da motiviert ist, zu unterstützen...

Beitrag von „Glubb_Supporter“ vom 7. Januar 2009, 22:18

Zitat von GLUBB 

ob die 2. mannschaft nach den spielen auch mit UN feiern gehen würde..?

von denen kommt halt was zurück..dankbarkeit, menschlichkeit und nich die pure
arroganz von fußballspielern. mich wunderts net, dass man da motiviert ist, zu
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unterstützen...

Ich finde, dass die Handballdamen von der UN nur als Platform zur Selbstverwirklichung
"missbraucht"werden.Jch finde die UN ist super und ich persönlich stehe auch im 8er bei der UN
aber man muss ja nicht alles mitmachen.  Und es ist ja wohl klar, dass bei der Feier keiner
anwesend war da der Kontackt zur Gruppr fehlt ,oder ?

Beitrag von „kargus“ vom 7. Januar 2009, 23:24

Amas hin, Handballdamen her.....
Unsere Damen haben heute alles andere als amateurhaft gespielt.

Lagen schnell 0:3 hinten, dann aber 10:6 (oder so) vorne.
Nach der Halbzeit haben sie den Vorsprung ausgebaut und erst die letzten Minuten wieder ein
wenig davon eingebüßt.
Endstand: 30:27
Anja Rößler traf nach belieben (insgesamt glaub ich 9mal) 

Beitrag von „GLUBB“ vom 8. Januar 2009, 06:54

Zitat von Glubb_Supporter 

Ich finde, dass die Handballdamen von der UN nur als Platform zur Selbstverwirklichung
"missbraucht"werden.

das selbe würden hier vermutlich auch einige schreiben, wenn se plötzlich anfangen, bei allen
amas-spielen zu supporten...
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akzeptiers halt einfach...dir muss es ja nicht gefallen. diejenigen, die desöfteren dort waren, die
gesehen haben wie leidenschaftlich sich die den arsch für diesen verein (ja, die sind trotzdem
auch der 1. FCN, auch wenn die abteilungen gesplittet sind) den arsch aufreissen, ohne zu
wissen, ob se in 3 monaten noch bezahlt werden können und trotzdem noch absolut fannahe
(was bei fußballern ein fremdwort zu sein scheint) sind, die sind halt einfach motivierter die
mädels zu supporten, als die amas. selbstverwirklichung hin oder her...

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 8. Januar 2009, 11:24

Zitat von Glubb_Supporter 

Ich finde, dass die Handballdamen von der UN nur als Platform zur Selbstverwirklichung
"missbraucht"werden.Jch finde die UN ist super und ich persönlich stehe auch im 8er
bei der UN aber man muss ja nicht alles mitmachen.  Und es ist ja wohl klar, dass bei
der Feier keiner anwesend war da der Kontackt zur Gruppr fehlt ,oder ?

?? Schäfer, Mintal und Wolf waren doch im Löwensaal, haben sich aber verständlicherweise bei
dieser 1. schrecklichen Punkband verdrückt. 

Beitrag von „eskimo“ vom 8. Januar 2009, 17:49

Zitat von Glubberer_Block10 

?? Schäfer, Mintal und Wolf waren doch im Löwensaal, haben sich aber
verständlicherweise bei dieser 1. schrecklichen Punkband verdrückt. 

Verständlicherweise verpiss ich mich des nächste Mal auch nach 10 Minuten wenn sie
schrecklich spielen.

Beitrag von „docfred“ vom 8. Januar 2009, 18:13
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Kennt Glubberer_Block10 eben nicht anders. Da ergreifen auch immer alle die Flucht, wenn er
den Mund auf macht 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 8. Januar 2009, 20:16

 der doc.

-ich war zum ersten mal bei den damen, hat mich sehr gefallen. und net nur der support!
-die 2 bands waren klasse, auch wenns net grad die musik is, die ich privat bevorzuge. auf alle
fäll sauber gespielt. alu ca$h is eh subber! naja, vielleicht kommt zum 16-jährigen nächstes jahr
ja acab ääh -dc. extra für unsern user vom block 10.

auch komisch, dass die mädels die musik scheinbar eher vertragen haben als unsere galeeren-
ääh galleonsfiguren der ruhmreichen ersten mannschaft.

Beitrag von „Speedy“ vom 16. Januar 2009, 09:56

ich werd mir das heut auch mal geben 

Beitrag von „Pirate“ vom 16. Januar 2009, 11:27

Zitat von GLUBB 

das selbe würden hier vermutlich auch einige schreiben, wenn se plötzlich anfangen,
bei allen amas-spielen zu supporten...
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akzeptiers halt einfach...dir muss es ja nicht gefallen. diejenigen, die desöfteren dort
waren, die gesehen haben wie leidenschaftlich sich die den arsch für diesen verein (ja,
die sind trotzdem auch der 1. FCN, auch wenn die abteilungen gesplittet sind) den
arsch aufreissen, ohne zu wissen, ob se in 3 monaten noch bezahlt werden können und
trotzdem noch absolut fannahe (was bei fußballern ein fremdwort zu sein scheint) sind,
die sind halt einfach motivierter die mädels zu supporten, als die amas.
selbstverwirklichung hin oder her...

des is absolut richtig und dem ist nicht mehr hinzuzufügen und ich perönlich glaube dass man
bei der amas unterstützung auf dem richtigen weg ist

Beitrag von „roland_franken“ vom 23. Januar 2009, 06:43

schönes Interview mit Anja Rösler in der NN von heute.
http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=955473&kat=31&man=3

Zitat 

FCN-Handballerin wäre lieber Clubspieler
Warum Handballerin Ania Rösler gerne gegen die FCN-Fußballer spielen würde
FCN-Handballerin wäre lieber Clubspieler

Bitte Bild anklicken!

NÜRNBERG - In einer Woche geht’s los: Alle reden schon über den Start der Rückrunde
im Fußball – unsere Redaktion auch, aber ausnahmsweise nicht nur mit Fußballern.
Sondern mit einer besonderen Handballerin. Ania Rösler, 26, Nationalspielerin und
Spielführerin des Deutschen Meisters 1.FC Nürnberg, markiert den Auftakt einer losen
Serie, in der Athleten Seitensprünge zu anderen Sportarten machen.

Frau Rösler, können Sie sich vorstellen, dass viele Fußball-Fans auch große Ania-Rösler-
Fans sind? Wegen eines ganz speziellen Tores?
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Rösler: Das in der Champions League damals gegen Valcea?

Der Ausgleich in letzter Sekunde, mit einer unglaublichen Dynamik und
Entschlossenheit. Es war fantastisch. Fast schöner als Fußball ...

Rösler: Wie ein Golden Goal, wie im EM-Finale 1996 bei Oliver Bierhoff, den wir alle
dafür geliebt haben, die ganze Nation.

Die damals 14 Jahre alte Ania Rösler auch?

Rösler: Naja, geliebt… Eher nicht, aber ich interessiere mich natürlich für Fußball, die
Großereignisse verfolge ich und auch, wenn ich es schaffe, die Bundesliga. In dieser
Saison war ich noch nicht im Stadion – aber nicht, weil es für unsere Fußballer jetzt die
zweite Liga ist.

Für Sie war es zwei Jahre lang die Champions League, und ganz Nürnberg hat Ania
Rösler zum Beispiel für dieses Tor geliebt. Im Fußball schreibt man so Geschichte.

Rösler: Man kann das nicht direkt vergleichen. Im Fußball ist das Medieninteresse
gigantisch, es ist viel mehr Geld im Spiel. Aber es war ein internationales Spiel gegen
Valcea, live im Fernsehen, und wir bekamen als Team 2500 Euro Siegprämie. Es war
ein ganz besonderer Moment, wie er so nicht wiederkommt.

Bierhoff ist eine Art Staatssekretär des deutschen Fußballs, Sie sind das Gesicht des
Nürnberger Handballs. Mögen Sie diese Rolle?

Rösler: Es freut mich, wenn ich mithelfen kann, den Frauenhandball noch populärer zu
machen. Und für Jugendliche übernehme ich gern eine Vorbildfunktion, dafür, wie man
im Verein miteinander groß werden kann. Dazu leisten viele Leute ihren Beitrag, und
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ich finde es schön, wenn man sich wie in einer Familie miteinander identifizieren kann.

Die «Club-Familie« – gibt es das noch, über die Abteilungen hinweg?

Rösler: Das wäre schön… Man kennt sich natürlich, aber einen richtigen persönlichen
Kontakt habe ich zu unseren Fußballern kaum – eher zu den Mitarbeitern des
Nachwuchszentrums, Dieter Nüssing oder Albert Üblacker, die sich richtig für Handball
interessieren.

Ex-Trainer Hans Meyer war ein großer Fan …

Rösler: … und eine interessante Persönlichkeit – manchmal eigenwillig, aber er ist offen
und geradean und steht zu dem, was er sagt, da hat er für mich absolut
Vorbildcharakter. Ich glaube aber nicht, dass er mich kennt.

Er kennt die Spielerin Ania Rösler sogar ganz gut.

Rösler: Oh, das ist schön…

Und die harten Kerle der FCN-Fußball-Ultras sind inzwischen treue Verehrer
der Handballerinnen. Eine ungewöhnliche Liaison.

Rösler: Und sie sind top-organisiert, Hut ab! Zusammen mit unserem Fanklub
haben sie uns ein neues Stück Fankultur gezeigt. Im Handball wird ja
üblicherweise nur getrommelt, die Ultras singen und klatschen und zeigen,
was alles möglich ist. Ich weiß, dass sie nicht überall den besten Ruf haben,
aber ich habe sie als nette Kerle kennengelernt, es sind richtige
Schwiegersohn-Typen dabei. Sie haben uns zum Fußball ins Stadion
eingeladen, und für unsere Mädels war es eine interessante Erfahrung: Wie
sieht der Fan in der Kurve, der sich total identifiziert, seine Mannschaft? Die
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Atmosphäre ist unheimlich wichtig, vor einem tollen Publikum ist man immer
stärker.

Sie mögen das: diese totale Leidenschaft?

Rösler: Ich liebe es! Champions League in der BBZ-Halle, wenn es heiß ist und laut: 33
Grad hat man da mal auf dem Spielfeld gemessen, es fiebert in der Halle und kocht,
und dann steht das Publikum wie eine Wand. Das macht die letzten autonomen
Reserven frei, das ist unglaublich, gigantisch. So haben wir im deutschen Finale Leipzig
erdrückt – du spürst keinen Schmerz mehr, bloß noch Siegeswillen … (das Mobiltelefon
klingelt) … Jana, hallo, aber es passt jetzt nicht, ich rufe dich zurück - ich habe gerade
in Interview (Pause) … über Fußball.

Torhüterin Jana Krause?

Rösler: Jana und Fußball! Ganz groß wird das nicht (lacht).

Kicken Sie manchmal miteinander?

Rösler: Oft vorm Training. Sara Walzik ist richtig gut, unsere Saradinha, und ich kann
auch draufbolzen. Ein strammes Schüsschen habe ich, am Dribbling fehlt’s noch. Jana
ist der kampfstarke Typ, wie, naja…

… früher Buchwald beim VfB?

Rösler: Einverstanden.

Sie sind im Schwäbischen, in Metzingen, aufgewachsen…
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Rösler: … und dort bekommt man den VfB Stuttgart in die Wiege gelegt. Als
Jugendliche hatten wir Dauerkarten. Fredi Bobic fand ich klasse, das magische Dreieck
mit Balakow und Elber. Ich mag das technisch starke Spiel. Auch ein Wahnsinnstorwart
wie Oliver Kahn hat mir gefallen, mit diesen schnellen, zielgenauen Reaktionen. Ich
glaube, man unterschätzt am Bildschirm manchmal das Tempo beim Fußball, die
Komplexität des Spiels.

Klingt, als ob Sie das richtig reizt?

Rösler: Mich würde ein Spiel gegen unsere Fußballer sehr reizen: 45 Minuten
Handball, 45 Minuten Fußball – ich glaube nicht, dass wir schlecht aussehen
würden. Beide Sportarten erfordern eine gesunde Mischung aus Talent und
Fleiß, und Handball ist ein zunehmend körperbetontes Spiel geworden. Mich
würde es sehr interessieren, wie wir dabei physisch abschneiden.

Gibt es etwas, das Sie am Fußball nervt?

Rösler: Die Schauspielerei, die Schwalben.

Mädchen sind härter?

Rösler (lacht): Ich habe mir siebenmal die Nase gebrochen, ohne Schmerzen spiele ich
zur Zeit nie – aber das ist mit dem Anpfiff weg, mit dem Adrenalin und den
Endorphinen, die ein Spiel freisetzt. Nein, was ich nicht verstehe: Wenn ich die Chance
auf ein geniales Tor habe, und die ist beim Fußball ja seltener, dann lass’ ich mich doch
nicht fallen!

Aufstehen und weiterkämpfen: Wäre das ein Rat an die Fußballer, wenn jetzt die
Rückrunde beginnt? Was wünschen Sie dem Club?
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Rösler: Ich wünsche unserer Mannschaft, dass sie so erfolgreich weitermacht, wie sie
aufgehört hat. Und ich rate den Jungs, nicht zu verzagen, wenn es mal nicht so läuft.
Vollgas geben, sich richtig verausgaben, auch wenn der Körper schon leer scheint – das
zeichnet uns aus, und das danken einem die Fans immer ganz besonders. Beim
Handball und beim Fußball.Interview:

Hans Böller
23.1.2009

Alles anzeigen 

Beitrag von „sidsta“ vom 23. Januar 2009, 09:20

Ja wenn der Roland schon um 3/4 Sieben wach ist, braucht man sich als Student garnicht erst
die Mühe machen den Artikel selber zu posten 

Sehr schöner Artikel, vor allem find ichs geil was sie über Schwalben und "Zwei"Kämpfe sagt.
Das denken sich wohl die meisten Menschen, beim Handball oder Eishockey gibts ständig eine
ins Gesicht aber nur beim Fussball bleiben die Leute liegen wie vom Blitz getroffen. Da könnten
sich die Herren kicker mal ein Beispiel nehmen (von Ausnahmen abgesehen).

Und so ein Spiel 45 Min. Handball vs. 45 Min. Fusball fänd ich auch mal stark, das hätte was.

Beitrag von „Pirate“ vom 23. Januar 2009, 09:34

@ sidsta gehst du morgen hin?

Beitrag von „Luc“ vom 23. Januar 2009, 14:22
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ich werd morgen kommen!:)

Beitrag von „sidsta“ vom 23. Januar 2009, 18:17

Zitat von Pirate 

@ sidsta gehst du morgen hin?

Ne kann leider nicht, bin schon ohne Handball völlig ausgebucht.

Dämliche Klausurenzeit, man kommt echt zu garnix mehr.

Beitrag von „only_glubb“ vom 8. Februar 2010, 22:53

hab mal kurz gestöbert und zufällig qualitativ gute videos gefunden...

http://www.youtube.com/watch?v=gj1mUbdtmSc
http://www.youtube.com/watch?v=nwcQ_gTVJuQ&NR=1

europapokal...!! naja is ja edds gaaanz weit weg...

Beitrag von „110JahreFCN“ vom 22. April 2010, 22:50

Hät mal ne Frage zu Morgen
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Komm aus WÜ und muss ehrlich sagen:
Außer Stadion und Innenstadt kenn ich mich in Nbg nicht seht gut aus.
Gibt es da gleich in da Nähe eine Bushaltestelle, wo regelmäßig Busse zum Bahnhof fahren ?

Beitrag von „Oli08“ vom 22. April 2010, 23:09

Genau am Vereinsgelände Fcn Sportanlage buslinie 44 fährt alle 20 Minuten 

Beitrag von „!STEFAN!“ vom 18. September 2010, 13:59

Servus! Wiß jemand ob UN94 heut am start ist?

Beitrag von „michschocktnixmehr“ vom 10. Oktober 2010, 18:57

Leider sind UN keine Club - Handballfans mehr.

Beitrag von „p.“ vom 11. Oktober 2010, 05:46

Zitat von michschocktnixmehr 

.... sind UN keine Club - Handballfans mehr.

Klingt irgendwie komisch, dieser Satz.
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Beitrag von „Metty“ vom 13. Oktober 2010, 20:41

aus was für einen grund?? hab ich was verpasst??

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Oktober 2010, 22:20

Zitat von p. 

Klingt irgendwie komisch, dieser Satz.

gscheit wankelmütig nicht das sie auch bald keine fussballfans mehr sind und vielleicht zum
eishockey gehen.

Beitrag von „michschocktnixmehr“ vom 14. Oktober 2010, 18:46

Der support findet faktisch nicht mehr statt.
Auch an Tagen, an denen kein Fußball gespielt wird, kommt keiner mehr.
Sogar wenn die Anpfiffzeiten fußballfanfreundlich sind (z. B. 18 Uhr nach dem Schalke - Spiel)
kommt keiner.

Ich sehe das Ganze mit einem lachenden und einem weinenden Auge: einerseits war die
Stimmung oft ganz witzig, andererseits kamen die Jungs ja oft nur, um sich selbst zu feiern.
Jetzt feiern sie sich anscheinend woanders.

Beitrag von „machimmernoch“ vom 8. November 2010, 21:27
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Hallo Jungs bin am Samstag den 13.11,2010 mal wieder in Nürnberg . Da die HandballMädels
um 18:30 gegen HSG Fichtelgebirge Spielen. Meine Frage sind welch von Euch dabei ??

 Freue mich auf ein schönes Spiel die mädels sind ja auf Platz 4

Grüße aus dem Norden

Beitrag von „hefdla“ vom 8. Dezember 2013, 16:23

hallo zusammen

gestern waren zwei fans aus der glubb-fußball-ecke bei den handball-damen.

da muss mehr kommen!

oder?
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